

 Fecha:
 25/01/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$563.442
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$3.766.230
 Difusión:

Vpe pág: \$3.766.230 Difusión:
Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

30.000 10.000 10.000

14,96%

Sección: concepción Frecuencia: 0





No es la primera vez que se utilizan los dispositivos.

Ucrania ataca a Rusia, incluida Moscú, con más de 170 drones, según el Kremlin

Es la mayor incursión aérea desde comienzo de año.

Ucrania atacó la noche del jueves el territorio ruso, incluida Moscú, con más de 170 drones, en la mayor incursión aérea desde comienzos de año, según informó ayer el Ministerio de Defensa de Rusia en Telegram.

En un primer mensaje, Defensa señaló que los sistemas antiaéreos habían derribado durante esa noche y la madrugada de ayer un total de 123 drones sobre trece regiones rusas, uno de ellos sobre la capital. A la vez, un comunicado del de-

A la vez, un comunicado del departamento castrense difundido horas más tarde cifra en 174 los aparatos no tripulados destruidos en las últimas horas. El alcalde de Moscú, Serguéi So-

El alcalde de Moscú, Serguéi Sobianin, informó del derribo de varios drones ucranianos en los alrededores de la capital

rededores de la capital. Por otra parte, el Ejército surcoreano informó ayer que considera que Corea del Norte está preparando el despliegue adicional de tropas para apoyar a Rusia en la guerra de Ucrania ante el gran número de bajas sufridas en el frente.

rode bajas sufridas en el frente.
"Dado que han pasado unos cuatro meses desde el envío de tropas a la guerra entre Rusia y Ucrania, se estima que se están acelerando los preparativos para llevar a cabo medidas y despliegues adicionales en respuesta al gran número de bajas y a la cantidad de prisioneros de guerra capturados", explica un comunicado

publicado ayer por el Estado Mayor Conjunto (JCS) surcoreano que no brinda detalles específicos al respecto. Desde 2023, Corea del Norte ha

apoyado a Moscú con el suministro de gran cantidad de armamento y desde octubre del año pasado con el envío de unos 11 mil soldados. El servicio de inteligencia sur-

El servicio de inteligencia surcoreano ha indicado que hasta el momento estima que unos 300 soldados norcoreanos han fallecido en el frente y que unos 2.700 habrían resultado heridos.